

Lunes 16 de febrero de 2015

"El hombre puede aguantar mucho si aprende a aguantarse a sí mismo."
Axel Munthe

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

14.86

Euro

16.96

ComUniCCo
Financiero

IMC 



 EL ECONOMISTA^{TMX}

Deuda pública presiona las finanzas de ocho entidades

Si bien la deuda neta de estados y municipios registra tasas de crecimiento cada vez más moderadas, en algunos gobiernos locales su volumen representa una carga financiera que supera más de 100% de sus participaciones. De acuerdo con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), al cierre del 2014, un grupo de ocho entidades se ubicó en esa situación: Quintana Roo, Coahuila, Chihuahua, Nuevo León, Veracruz, Sonora, Nayarit y el Distrito Federal. Los pasivos del gobierno quintanarroense y sus municipios ascendieron a 21,174 millones de pesos, monto que representó 277.5% de los recursos que le transfirió la Federación vía participaciones el año pasado, las cuales aportan alrededor de 40% de sus ingresos netos.

 EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

SAT: fiscalización dejó 156 mmdp en 2014

Los actos de fiscalización se convirtieron en un tanque de oxígeno para las finanzas públicas del país, luego de recaudar un monto histórico de 156 mil 400 millones de pesos en 2014, revelaron cifras del Servicio de Administración Tributaria (SAT). La cantidad supera los 37 mil 900 millones de pesos que se captaron un ejercicio antes. Respecto a 2013, las medidas de persuasión contra personas físicas y morales permitieron una obtención de 32% más de recursos. El fisco echó mano de sus facultades para ser más asertivo a la hora de realizar visitas domiciliarias, revisiones de gabinetes, investigaciones de dictámenes, entre otras acciones.

 El Financiero

Sube a 509 mil mdp la deuda de estados

La deuda de estados y municipios sumó 509 mil 690 millones de pesos al cierre de 2014, lo que representó un incremento anual de 1.4 por ciento en términos reales, uno de los más bajos en 15 años, de acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). El bajo crecimiento de las obligaciones financieras de estas entidades permitió que en proporción del Producto Interno Bruto (PIB) se ubicaran en 3.1 por ciento, similar a las del año previo. La dependencia destacó que el crecimiento de la deuda en 2014 fue mucho menor al promedio observado entre 2009 y 2013 que fue de 13.2 por ciento.

Lunes 16 de febrero de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Envío del libro "La Contabilidad Gubernamental en el Estado de México" 

Publicación del Sistema de Presentación del Dictamen Fiscal 2014 (SIPRED 2014) 

Norma de Desarrollo Profesional Continuo (antes, Norma de Educación Profesional Continua) 

NOTAS FISCALES:

INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor de enero de 2015 

SHCP / Informes sobre la Situación Económica, las Finanzas Públicas y la Deuda Pública. Cuarto Trimestre de 2014 

OCDE / Guía para la Implementación de la Documentación de Precios de Transferencia y el Reporte País por País 

MILENIO

Queda margen para duplicar el recorte: IP

Aunque el recorte de 123 mil 500 millones de pesos al presupuesto para compensar la caída de los precios del petróleo fue oportuno, se pueden ahorrar hasta 150 mil mdp adicionales al reducir gasto corriente y eliminar programas regresivos, considera el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp). "Si de veras se quisiera hacer un esfuerzo mayor, los recursos adicionales pueden llegar hasta un punto del producto interno bruto", aseguró en entrevista con MILENIO Luis Focerrada Pascal, director del Ceesp. Puntualizó que obtener esos recursos adicionales no implica detener proyectos para la inversión, pues serían extraídos mediante un proceso de "optimización inteligente y de reingeniería completa del gasto".



Recortan subsidios para la vivienda

Aunque no fue en el reciente recorte presupuestal federal, a la vivienda le quitaron 3 mil 335 millones de pesos para subsidios. La Comisión Nacional de Vivienda (Conavi), encargada de otorgar subsidios federales para casas, fue afectada, pues mientras que en 2014 obtuvo un total de 12 mil 30 millones de pesos, para este año sólo le autorizaron 8 mil 695 millones. Esto es una caída de 27.7 por ciento, según datos del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF). La disminución representó poco más de una tercera parte del monto total destinado para el ejercicio de 2014.

La Razón

Metales pierden su valor por debilidad económica mundial y baja demanda

La caída del precio del oro durante más de tres años, en un 20.5 por ciento, se debe a la disminución de su demanda; algunos países, principalmente los europeos, dejaron de invertir en el metal precioso por la crisis económica mundial del 2009 y recientemente porque empresas y gobiernos empezaron a comprar bonos estadounidenses o a ahorrar en dólares por la apreciación de la moneda y economía de Estados Unidos, dijeron expertos del Tecnológico de Monterrey y del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (Idic).

Lunes 16 de febrero de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(15/02/15)	3.00
TIIE 29 (12/02/15)	3.2961
TIIE 91 (12/02/15)	3.3036
TIIE 182 (11/02/15)	3.3675
CETES 28 (10/02/15)	2.78

Reservas internacionales (mdd)

(06/02/15)	195,806.7
------------	-----------

Inflación anual

(Ene. 2014-Ene. 2015, %)

Objetivo de
inflación 3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación * 3.07

Inflación
subyacente * 2.34

Inflación mensual

(Ene. 2015, %)

Inflación * -0.09

Inflación
subyacente * -0.03

UDIS
(16/02/2015) 5.281537

* WWW.BANXICO.ORG.MX



EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Casi 6 millones de mexicanos no logran conseguir trabajo

El número de mexicanos sin esperanza de encontrar una oportunidad laboral en el país casi llega a seis millones. La más reciente Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) revela que cinco millones 834 mil mexicanos no trabajan ni buscan activamente un empleo por considerar que no tienen oportunidad de encontrarlo, pero poseen interés de incorporarse a las actividades productivas del país. De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) hasta el cuarto trimestre de 2014 la población no económicamente activa ascendió a 35 millones 411 mil, cantidad de la que 16 por ciento pese a estar disponible para trabajar permaneció inmovilizada por la desesperanza.

CNNEXPANSIÓN

Banxico es más eficaz que la Reserva Federal: Fed de Dallas

El presidente de la Reserva Federal de Dallas, Richard Fisher, quien después de una década dejará su cargo el mes próximo, dijo este viernes que califica mejor al Gobierno y al Banco Central de México (Banxico) que a sus pares en Washington. "La política fiscal en Estados Unidos es una broma", dijo Fisher en San Antonio, reiterando su postura de largo tiempo sobre que la economía estadounidense estaría en mejor forma si los políticos en Washington arreglaran los obstáculos regulatorios y tributarios al crecimiento.



Caso HSBC deja ver la vulnerabilidad del sistema internacional: IDIC

Tras la emisión del boletín de HSBC en donde pide disculpas por el caso de Suiza, José Luis de la Cruz Gallegos, director del Instituto para el Desarrollo Industrial y Crecimiento Económico (IDIC) expresó que una primera lectura de esta situación es la necesidad de regular con mayor firmeza y cercanía el funcionamiento de las instituciones financieras, principalmente las bancarias, ya que no es la primera ocasión que se tiene evidencia de un comportamiento que no se apega a reglas y leyes sobre el manejo de los recursos de manera clara o de procedencia ilícita.

Lunes 16 de febrero de 2015



SAT y Consejo Regulador del Tequila buscan prevenir venta ilegal de alcohol

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), a través del Servicio de Administración Tributaria (SAT) firmó un Acuerdo de Colaboración con el Consejo Regulador del Tequila para coordinar y aplicar acciones para identificar y prevenir la venta ilegal de bebidas alcohólicas. La Presidencia informó en un comunicado publicado en su sitio que, mediante la firma de este convenio se redoblarán los esfuerzos en la implementación de operativos contra la falsificación, adulteración y competencia desleal a través de seis medidas específicas:...



Hacienda destaca beneficios del programa Crédito Joven

En el reporte semanal de Hacienda se destaca el programa 'Crédito joven', mediante el cual los mexicanos emprendedores entre 18 y 30 años serán apoyados con un novedoso esquema de financiamiento y asistencia técnica, para poder abrir un negocio. El desarrollo de este programa que apoyará a quienes no cuentan con historial crediticio será posible gracias al trabajo conjunto entre el Gobierno y el sector privado, de esta manera este sector de la sociedad se convertirá en un importante motor de desarrollo para el país. El programa, que fue anunciado el pasado 11 de febrero, también dará apoyo a negocios que ya estén en operación. Los requisitos y condiciones podrán ser consultados en <https://www.inadem.gob.mx/>.



Prevén clima frío en el norte y noreste del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que el aire frío asociado al sistema frontal número 36 provocará bajas temperaturas y vientos de hasta 50 kilómetros por hora sobre los estados del norte y noreste del país. De acuerdo con su más reciente reporte, el SMN detalló que el nuevo frente frío se extenderá desde el sureste de Estados Unidos hasta el noreste y norte del país, después avanzará de manera lenta al sureste. Este fenómeno, aunado a la entrada de humedad del Océano Pacífico, mantendrá potencial de lluvias menores a 25 milímetros en Tamaulipas, Nuevo León, Coahuila y Chihuahua.

